

2021年9月3日

お客さま各位

マックスバリュ関東株式会社

「マックスバリュエクスプレス六郷土手駅前店」における 新型コロナウイルス感染者の発生について

いつも弊社の店舗をご利用いただきましてありがとうございます。

本日、同店に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルス感染検査で「陽性」であることが判明しました。

その後、感染拡大防止に向けた消毒・清掃作業を実施し、以下の内容について管轄保健所に確認の結果、営業継続について問題ないとの見解を頂き、お客さまと従業員の安全が確保できると判断いたしましたので、マックスバリュエクスプレス六郷土手駅前店は、引き続き営業を継続いたします。

- 1、対象店舗 : マックスバリュエクスプレス六郷土手駅前店
(東京都大田区西六郷4丁目16番6号)
- 2、対象者 : 店舗従業員1名
- 3、行動歴 : 9月1日(水) 最終出勤日
9月3日(金) PCR検査を受診後、結果、「陽性」と判明
 - ・当該従業員は、勤務中マスクを着用していました
 - ・調査の結果、濃厚接触者はありませんでした。

当社は引き続き、お客さまと従業員の安全を最優先に考え、関係各機関と連携し、必要な対応及び、感染防止に努めてまいります。

ご利用される皆さまにおかれましては、ご心配とご不便をおかけし、誠に申し訳ございませんが、何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以 上